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Tipologia riunione: CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 7 
Codice Corso: Liceo Artistico 
 

Data: 27.10.2023         Luogo: in videoconferenza            Ora inizio: 18:00   Ora fine: 19:05 
 
VERBALE (approvato in data 18 dicembre 2023) 
 
In data 27 ottobre 2023, a seguito di regolare convocazione si riunisce il Consiglio di Istituto del Liceo 
Artistico “A. Fantoni” per discutere gli argomenti all’ordine del giorno:   

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Delibera Regolamento contrasto e prevenzione Bullismo e Cyberbullismo (Crotti) 
3. Delibera Regolamento Studenti (Prof.ssa Conte) 
4. Delibera Regolamento Iscrizioni (Crotti) 
5. Delibera PTOF (Prof.ssa Locatelli) 
6. Delibera di natura generale che autorizza la partecipazione della scuola ai prossimi PN 

(Crotti) 
7. Delibera uscita: la conferenza DI COSTANTINO D'ORAZIO: ANDY WARHOL E LA CULTURA POP 

che si terrà sabato 24 febbraio 2024, ore 11.00 anziché  conferenza al Donizetti di Alessandro 
Barbero il sabato 13 gennaio (Prof.ssa Gotti) 

8. varie ed eventuali  
 

cognome e nome ruolo presente assente 
Conte Diana docente X  
Gotti Federica docente X  
Pedone Luca docente X  
Valerio Laura docente  X 
Villa Alessandro docente X  
Crotti Anna Maria coord. att. didat. X   
Assolari Rossella genitore X  
Indelicato Sabina genitore X  
Tedesco Caterina genitore X  
DeSanctis Giovanni studente X  
Polini Erika studente X  
Stucchi Edoardo studente X  

 

Sono presenti anche una studentessa ed un genitore. 

 
La Presidente, Signora Assolari, constatata la validità della seduta, la dichiara aperta.   
Verbalizza la prof.ssa Conte, vicepreside.  
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Punto 1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale (allegato alla convocazione) viene approvato con l’astensione degli studenti perché 
neoeletti.  

Punto 2. Delibera Regolamento contrasto e prevenzione Bullismo e Cyberbullismo  
La preside riferisce che ogni scuola deve adottare questo regolamento rispetto ai piani di intervento 
su bullismo e cyberbullismo. 
Prima di tutto importante definire cosa è il bullismo che spesso non si esplicita in azioni violente ma 
persecutorie nel tempo con disagio più psicologico che fisico. 
La signora Tedesco chiede se ci saranno anche interventi preventivi. La Preside riferisce che è cura 
del referente promuovere attività e formazione. La prof.ssa Ventura veicolerà degli interventi es: la 
polizia postale. Si prevede, per quest’anno, anche un intervento diretto alle famiglie. 
 
 

Il Consiglio di Istituto 
dopo i necessari chiarimenti, 
lasciato spazio agli interventi dei componenti  

delibera (delibera n. 13) 
con i seguenti voti  

Favorevoli 11  
Contrari 0    
Astenuti 0  

 
all’unanimità/a maggioranza il Regolamento contrasto e prevenzione Bullismo e Cyberbullismo.   

 

Punto 3. Delibera Regolamento Studenti 
 
Illustra la Vicepreside Conte che illustra le variazioni rispetto all’edizione precedente, quali: 
giustifiche ritardi sul RE entro le 18 del giorno prima e approvati dal docente della 1^ ora. Sanzioni 
dopo 3 giorni dall’assenza non giustificata, voto 3 se non si consegnano i compiti dopo un congruo 
periodo. Ricorda che si può uscire da scuola se non si sta bene, ma per i minorenni solo con genitori 
o persona da loro delegata, maggiorenni con mail del genitore.   
 
 

Il Consiglio di Istituto 
dopo i necessari chiarimenti, 
lasciato spazio agli interventi dei componenti  

delibera (delibera n. 14) 
con i seguenti voti  

Favorevoli 11  
Contrari 0    
Astenuti 0  
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all’unanimità/a maggioranza Regolamento Studenti.   
 
 
Punto 4. Delibera Regolamento Iscrizioni 
 
La preside Crotti, illustra nel dettaglio il Regolamento di cui ogni scuola si deve dotare. 
Si apre la discussione, i genitori concordano su tutto tranne che sul numero 8 come numero minimo 
per sostenere un indirizzo e chiedono di riportare l’argomento in amministrazione. La preside, 
quindi, propone di posticipare a dicembre la delibera. 
 
Punto 5. Delibera PTOF  
La dottoressa Locatelli, referente PTOF, illustra le variazioni che ogni anno si possono apportare al 
PTOF con apposita delibera entro il 31 ottobre.  
Queste sono le variazioni: 
Progetto Portofranco abolito dopo covid 
Aggiunti progetti artistici come Radiologia, Madre Teresa Calcutta e eliminati quelli non più attivi 
Riduzione monteore settimanale da 36 a 35 
PCTO progetti che sappiamo già come Eco e Donizzetti 
Orientamento formativo, sezione nuova  
Green school 
Aumentate postazioni MAC in 103 
Abolita DDI/DDA 
Inserito Progetto Debate 
Modificati allegati: RAV (dicembre), PNSD, PCTO, ed.civica, PAI, Patto, regolamento studenti.  Il PTOF  
sarà visionabile da gennaio perché si attende RAV 
 
 

Il Consiglio di Istituto 
dopo i necessari chiarimenti, 
lasciato spazio agli interventi dei componenti  

delibera (delibera n. 15) 
con i seguenti voti  

Favorevoli 11  
Contrari 0    
Astenuti 0  

 
all’unanimità/a maggioranza il PTOF.   

 
 
 
Punto 6. Delibera di natura generale che autorizza la partecipazione della scuola ai prossimi PN 
 
La preside ricorda di aver inviato la lettera del ministero per i bandi PON dove potranno partecipare 
anche le paritarie. E’ importante perché non tutti i progetti e fondi sono aperti alle paritarie. 
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Da quando vengono banditi a quando sono da presentare i tempi sono stretti e il MIM ci consiglia 
di fare delibera generale, ovvero il CDI dà mandato al legale rappresentante per firmare il progetto 
per partecipare ai bandi PON; questo senza convocare ogni volta il consiglio. 
 
 

Il Consiglio di Istituto 
dopo i necessari chiarimenti, 
lasciato spazio agli interventi dei componenti  

delibera (delibera n. 16) 
con i seguenti voti  

Favorevoli 11  
Contrari 0    
Astenuti 0  

 
all’unanimità/a maggioranza la Delibera Generale.   

 
 
Punto 7. Delibera uscita: la conferenza DI COSTANTINO D'ORAZIO: ANDY WARHOL E LA CULTURA 
POP che si terrà sabato 24 febbraio 2024, ore 11.00 anzichè conferenza al Donizetti di Alessandro 
Barbero il sabato 13 gennaio 
 
Inizialmente doveva essere la conferenza di Alessandro Barbero, ma purtroppo il Donizetti non ha 
confermato la prenotazione a causa di overbooking e così la professoressa Gotti ha optato  per la 
conferenza su Andy Warhol. Essendo la conferenza di sabato (giorno in cui non ci sono lezioni), è 
necessaria la delibera del consiglio. 
 
 

Il Consiglio di Istituto 
dopo i necessari chiarimenti, 
lasciato spazio agli interventi dei componenti  

delibera (delibera n. 17) 
con i seguenti voti  

Favorevoli 11  
Contrari 0    
Astenuti 0  

 
all’unanimità/a maggioranza la partecipazione alla conferenza DI COSTANTINO D'ORAZIO: ANDY 
WARHOL E LA CULTURA POP che si terrà sabato 24 febbraio 2024 .   

 
Punto 8. Delibera variazione pomeriggi il 21 dicembre 
Gli studenti propongono di svolgere in contemporanea per tutte le classi il secondo pomeriggio in 
data 21 dicembre così da organizzare un momento ricreativo. Poiché non sussistono pregiudizi 
didattici od organizzativi  
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Il Consiglio di Istituto 

dopo i necessari chiarimenti, 
lasciato spazio agli interventi dei componenti  

delibera (delibera n. 18) 
con i seguenti voti  

Favorevoli 11  
Contrari 0    
Astenuti 0  

 
all’unanimità/a maggioranza lo svolgimento del secondo pomeriggio, nella settimana pre 
natalizia, in data 21 dicembre.   

 
 
Punto 9. Varie ed eventuali 
 
Di seguito gli appunti circa i contenuti espressi dagli studenti. 
Studente Stucchi: alcuni studenti hanno chiesto di poter fare raccolta di beni per striscia di Gaza, ma 
Bazzi dice che al momento non ci sono contatti, ma invita tutti alla raccolta alimentare in primavera 
 
Studente Stucchi: richiesta degli studenti. Distributori di acqua al Fantoni18 
Prof.ssa Conte dice che possiamo portarla avanti 
 
Studente De Sanctis: chiede possibili convenzioni con i bar per degli sconti e specifica se deve essere 
a cura degli studenti o della scuola.    
Genitore Assolari: forse è più competenza dei genitori che della scuola 
Genitore Indelicato: chiede se qualcuno ha agganci con l’oratorio per affittare una stanza dove si 
possono “appoggiare” i ragazzi, avendo capito che a scuola per sicurezza o organizzazione non è 
possibile. La stessa si rende disponibile a chiedere all’oratorio. Ogni genitore deve essere 
responsabile per il proprio figlio, perchè c’è il problema della sorveglianza. 
Prof. Villa parla del Centro per tutte le età; può farsi carico di questa richiesta, ma a titolo individuale, 
non come scuola.  
Genitore Tedesco: a volte pagando la quota assicurativa si accede a questi spazi. 
Genitore Assolari: per i bar scelgano i ragazzi e indaghino la fattibilità 
Studente Rodolfi: cogestione, è da chiedere ora? Uno o due giorni in cui gli studenti si dividono nei 
laboratori  
Preside: fate proposta articolata con un programma e proposta di giorni e poi ci ragioniamo. 
Il prox consiglio sarà a dicembre quindi c’è tempo di presentarla 
Studente Stucchi: oggi era solo una domanda, se si può fare… poi torneremo con proposta, 
affermando che la Prof.ssa Brignoli ha detto che i primi di aprile è fattibile. 
Preside: sulla cogestione va coinvolto il collegio docenti perché va a intaccare la didattica. Ma se 
ben articolato e non aperto agli esterni, pensando a qualcosa attinente allo sviluppo di ognuno di 
noi…si può fare. 
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Gli studenti affermano che si possono coinvolgere anche professori prof.ssa Adami per cineforum, 
prof. Redondi per dibattito filosofico, più altri progetti da studenti, faranno sondaggio. 
Genitore Assolari chiede se ci sono altri punti. 
Visto che non emerge altro, il Consiglio si chiude alle 19:05. 
 
 

La Presidente del Consiglio La coordinatrice delle attività La verbalizzante 

Rossella Assolari Anna Maria Crotti Diana Conte 
 
 
 

  

 

 


